
日
本
共
産
党
市
議
団
は
５
月

30
日
、
日
本
青
年
会
議
所
が
作

成
し
た
Ｄ
Ｖ
Ｄ
ア
ニ
メ
「
誇
り
」

に
つ
い
て
、
学
校
教
育
の
場
で

取
り
扱
わ
な
い
よ
う
市
の
教
育

委
員
会
に
申
し
入
れ
を
お
こ
な

い
ま
し
た
。

問
題
の
Ｄ
Ｖ
Ｄ
に
つ
い
て
は

本
紙
５
月
20
号
の
裏
面
で
紹
介

し
て
い
ま
す
が
、
か
つ
て
の
日

本
軍
に
よ
る
侵
略
戦
争
と
植
民

地
支
配
を
正
当
化
す
る
言
葉
が

あ
ふ
れ
て
い
る
と
報
じ
ら
れ
て

い
ま
す
。

こ
れ
ま
で
の
政
府
見
解
と
真
っ

向
か
ら
矛
盾
し
、
と
う
て
い
国

際
社
会
に
通
用
す
る
も
の
で
は

あ
り
ま
せ
ん
。
地
方
の
青
年
会

議
所
の
関
係
者
か
ら
も
「
子
ど

も
た
ち
を
洗
脳
す
る
よ
う
な
も

の
で
、
ひ
ど
い
と
思
っ
た
。
や

め
る
べ
き
だ
と
思
う
」
と
疑
問

の
声
が
出
て
い
る

こ
と
が
伝
え
ら
れ

て
い
ま
す
。

今
回
の
申
し
入

れ
に
は
市
の
学
校

教
育
課
長
が
対
応

し
、
「
戦
争
は
良

く
な
い
も
の
で
あ

る
」
こ
と
は
教
え

な
け
れ
ば
な
ら
な

い
と
し
、
も
し
現

場
に
届
く
こ
と
が

あ
れ
ば
「
内
容
を

検
討
す
る
こ
と
は

必
要
」
と
の
見
解

を
述
べ
ま
し
た
。

６
月
３
日
告
示
の
市
長
選
を

前
に
、
立
候
補
予
定
者
の
公
開

討
論
会
が
、
市
青
年
会
議
所
の

主
催
で
開
か
れ
ま
し
た
。
滑
川

光
仁
氏
と
松
本
健
一
郎
氏
の
２

氏
が
出
席
し
、
あ
ら
か
じ
め
示

さ
れ
た
質
問
に
答
え
ま
し
た
。

来
年
度

か
ら
「
後

期
高
齢
者

医
療
制
度
」
が
導
入
さ
れ
ま
す

(

詳
し
く
は
裏
面)

。
こ
の
審
議

に
あ
た
る
県
単
一
の
広
域
議
会

が
設
置
さ
れ
、
22
名
の
議
員
が

選
出
さ
れ
ま
し
た
。
こ
の
選
挙

で
は
、
市
・
町
村
の
議
長
会
が

定
数
い
っ
ぱ
い
の
推
薦
者
を
並

べ
る
な
か
、
一
人
は
み
だ
し
の

形
で
立
候
補
し
た
日
本
共
産
党

の
佐
藤
文
雄
氏(

か
す
み
が
う

ら
市
議)

が
、
党
派
を
超
え
る

支
持
を
得
て
ト
ッ
プ
当
選
を
は

た
し
て
い
ま
す
。

同
氏
に
よ
れ
ば
、
３
月
30
日

の
第
１
回
議
会
で
質
問
通
告
を

し
た
議
員
は
一
人
し
か
お
ら
ず
、

「
私
が
議
員
で
な
け
れ
ば
、
シ
ャ

ン
シ
ャ
ン
議
会
で
県
の
言
い
な

り
に
な
る
お
そ
れ
」
も
あ
っ
た

と
報
告
し
て
い
ま
す
。

議
会
に
お
い
て
は
、
市
町
村

の
共
通
経
費
負
担
割
合
の
提
示

を
求
め
、
金
融
機
関
の
選
定
根

拠
や
保
険
料
決
定
の
ス
ケ
ジ
ュ
ー

ル
な
ど
を
質
し
ま
し
た
。
ま
た

議
員
定
数
が
全
市
町
村
の
半
分

し
か
な
い
こ
と
を
取
り
上
げ
、

全
市
町
村
か
ら
の
選
出
と
人
口

に
よ
る
比
例
配
分
も
検
討
す
る

よ
う
求
め
ま
し
た
。

さ
ら
に
広
報
活
動
に
つ
い
て

は
県
事
務
組
合
と
し
て
周
知
努

力
を
求
め
つ
つ
、
す
で
に
独
自

に
全
市
議
会
議
長
に
あ
て
て
第

１
回
の
報
告
を
届
け
て
い
ま
す
。

５
月
21
日
、
茜
平
ふ
れ
あ
い
財

団
の
理
事
会
が
開
か
れ
ま
し
た
。

管
理
す
る
各
施
設
の
利
用
状

況
に
つ
い
て
天
候
不
順
の
影
響

や
本
市
へ
の
観
光
バ
ス
の
乗
入

れ
減
少
の
影
響
が
う
か
が
わ
れ

る
と
し
て
い
ま
す
。
マ
ウ
ン
ト

あ
か
ね
の
宿
泊
数
や
レ
ス
ト
ラ

ン
の
売
り
上
げ
は
増
加
傾
向
で
、

引
き
続
き
努
力
し
て
い
く
と
の

報
告
が
あ
り
ま
し
た
。

指
定
管
理
者
制
度
の
も
と
で
、

現
在
は
性
格
の
違
う
５
施
設
を

一
括
し
て
茜
平
ふ
れ
あ
い
財
団

が
運
営
し
て
い
ま
す
が
、
今
後

は
民
間
か
ら
の
参
入
も
あ
り
う

る
わ
け
で
、
施
設
の
目
的
を
は
っ

き
り
さ
せ
る
必
要
が
あ
る
と
い

う
指
摘
が
あ
り
ま
し
た
。

財
団
理
事
長
で
あ
る
市
長
は

「
指
定
管
理
者
制
度
に
よ
っ
て

民
間
企
業
と
の
連
携
を
と
れ
る

よ
う
に
な
り
、
収
益
を
見
込
め

な
い
部
分
も
抱
え
る
こ
と
が
で

き
て
い
る
。
ど
う
バ
ラ
ン
ス
を

と
る
か
は
課
題
」
と
発
言
。

理
事
の
鈴
木
や
す
子
議
員
は

「
公
共
性
の
高
い
『
ふ
れ
あ
い

セ
ン
タ
ー
』
や
『
雨
情
記
念
館
』

は
、
生
涯
学
習
施
設
と
し
て
質

を
落
と
さ
な
い
努
力
が
必
要
」

と
指
摘
し
、
あ
く
ま
で
も
市
民

本
位
の
施
設
運
営
を
お
こ
な
う

こ
と
に
留
意
を
求
め
ま
し
た
。
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先日茨城県つくば市で開か

れた、研究者の雇用と科学技

術の将来をテーマにしたシン

ポジウムにパネラーとして出

席しました。

大学院の博士課程を出ても

安定した研究職につけず、３

年の短期雇用で当面をしのい

でいる「ポストドクター」が

増え、毎年1800人もの定職の

ない博士研究者が生み出され

ています。「結婚もできず、

子どももつくれない」という

実態の中で、若い研究者が研

究への道を断念し、転職を余

儀なくされています。

短期雇用・非常勤研究職員

が公務員住宅に入居できるよ

う、私が

要求した

農林水産

委員会で

の質問を

機に、住

居問題は

改善の方向に前進しました。

私は、今国会の予算委員会

で地球温暖化防止と食料の安

全保障、食料自給率向上問題

を質問しましたが、こうした

課題の解決も研究者が安定し

た身分、条件でがんばれる体

制が必要です。科学技術を担

う研究者の間でも広がる「貧

困」是正の問題にもひきつづ

きとりくんでいきます。

関南町の「ウェディングパレス白浜」

市教育委員会に申し入れる福田明、鈴木やす子両市議


